



Equipos participantes en la fase nacional.

G. H.

La Estadística se cuele en la vida de los estudiantes

● El departamento de Investigación Operativa de la UGR lleva a los alumnos de la provincia la importancia de este ámbito

R. G. GRANADA

El departamento de Estadística e Investigación Operativa de la Universidad de Granada organiza desde el año 2012 un concurso de trabajos de estadística para estudiantes de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos. Este año este concurso, el IV Certamen del Sur *Incubadora de Sondeos y Experimentos*, constituye la fase local en Andalucía, Ceuta y Melilla de la fase nacional de este tipo de concursos promovida por la Sociedad Nacional de Estadística e Investigación Operativa (SEIO).

Su principal objetivo es que los estudiantes de los niveles educativos no universitarios tomen conciencia de cómo la Estadística puede serle de gran utilidad en su vida cotidiana, así como ayudarles en la resolución de múltiples problemas en los ámbitos científico, so-

cioeconómico o tecnológico. Otro propósito de este concurso es dar a conocer a los estudiantes de Bachillerato el Grado en Estadística, que es el título universitario que profundiza en estas disciplinas y que cuenta con unas altas cotas de inserción laboral.

La entrega de premios del IV Certamen del Sur *Incubadora de Sondeos y Experimentos* fue el pasado 20 de junio en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias. Los equipos seleccionados para representar a Andalucía en la fase nacional fueron el de ESO del IES Alonso Cano de Dúrcal con el trabajo "Somos divinos" y el equipo de Bachillerato del IES Ciudad de Arjona, en Jaén, con el trabajo "La memoria oculta de la peseta española. Análisis estadístico-numismático (1896-2002)".

Los días 2 y 3 de julio se celebró en Madrid la fase nacional de los concursos con la participación de 11 fases locales autonómicas. En la misma, el equipo de Bachillerato vinculado a la Universidad de Granada logró una mención de honor, según informaron ayer desde la organización.



Un grupo del IES Alonso Cano de Dúrcal ha participado en la fase nacional